

LES TROPHÉES



Les premiers **TROPHÉES** de l'UP-MEDEF 84 et Vaucluse Matin se dérouleront le 22 novembre lors d'une soirée au palais des Papes.

Trophée de l'environnement

Les Trophées de l'UP-MEDEF 84 et Vaucluse Matin mettent à l'honneur les entreprises vauclusiennes. Ellès sont deux à concourir dans la catégorie "Environnement".

Trois des trophées de l'Union patronale Medef 84 ont attiré à l'environnement et au développement économique et durable. Le trophée de l'environnement est certainement celui qui est le plus contraignant pour les entreprises. A travers cette récompense, le jury tient à saluer des entreprises qui ont dans leur cœur d'activité l'environnement à grande échelle en partant de l'agriculture biologique jusqu'à la production d'énergie.

S'installer dans le département de Vaucluse revient à s'inscrire dans un

territoire marqué par un environnement d'une grande qualité constitué à plus d'un tiers de forêts et, avec en son cœur, la ville d'Avignon élue cette année 2018 « Capitale régionale de la biodiversité » pour ses efforts fournis au quotidien, que ce soit dans l'entretien des espaces verts jusqu'à la dimension écologique et sociale. Les bassins d'emplois de Valréas, Bollène, Orange, Carpentras, Avignon se positionnent au milieu de deux grands espaces naturels touristiques constitués par les pays du Mont Ventoux et le Parc naturel régional du Luberon

où se trouvent les bassins d'emplois autour de Cavailon, Pertuis et Apt. Dans le département de Vaucluse, 18 sites sont labellisés Espaces naturels sensibles et bénéficient d'une faune et d'une flore remarquable à protéger. Une fois ce cadre posé, quelques entreprises vauclusiennes ont choisi de s'y installer et de faire de ce coin de vert de France un atout pour leur développement. Les lauréates à ce trophée ont à cœur d'entraîner dans leurs sillages d'autres acteurs économiques mais aussi des citoyens vauclusiens vers les économies d'énergie et vers d'autres modes de consommation plus respectueux de leur cadre de vie.

Biofar - Cavailon



Basée à Cavailon, la société d'audit-conseil et étude Biofar est dirigée par Alexandra Farnos, consultante spécialisée dans les filières fruits et légumes biologiques depuis plus de 20 ans.

Après ses débuts au sein de structures coopératives et commerciales dans le

sud de la France, Alexandra concilie expérience des échanges internationaux et passion de l'agriculture pour très logiquement s'orienter vers le monde du bio en 1997. En 2004, elle crée Biofar, cabinet de conseil spécialisé dans la structuration des filières en fruits et légumes biologiques. Son

objectif est alors d'élaborer et adapter des audits pour les entreprises et les producteurs, grâce à des solutions basées sur la traçabilité mais aussi sur la gestion sociale et environnementale.

Européenne convaincue, Alexandra Farnos demeure très attachée à la fiabilité et au développement de l'agriculture biologique en Europe. Avidée de projet et de progrès, elle collabore avec les organismes de certification et agences bio européens, en intégrant un réseau d'experts européens pour la rédaction de manuels sur les pratiques agricoles de la zone Afrique/Caraïbes.

152, cours Gambetta
84300 Cavailon
Tél. 06 71 93 71 86 / 04 86 69 81 62
www.biofar-consulting.com

GRDF - Avignon



Gaz réseau distribution France, autrement dit GRDF, est une société de distribution de gaz. La transition énergétique est au cœur de ses préoccupations. Depuis 2008, année de sa création, GRDF achemine le gaz naturel auprès de ses 11 millions de clients pour le compte de tous les fournisseurs.

Principal gestionnaire, GRDF conçoit, construit, exploite et entretient le réseau de distribution de gaz naturel en France.

Soutien de l'initiative responsable, GRDF est également un acteur engagé dans la transition énergétique. Sous l'impulsion de l'enseigne, la loi de transition énergétique espère divi-

ser par quatre les émissions de gaz à effet de serre à l'horizon 2050.

A cette fin, GRDF œuvre dans les trois domaines suivants : bâtiments moins énergivores, transports collectifs et propres et enfin production de gaz renouvelable, le biométhane. Produit localement à partir du traitement des déchets et injecté dans son réseau, ce gaz 100% renouvelable circule déjà dans ses canalisations en créant de l'emploi local. Avec lui, GRDF continue à chauffer les habitations et bâtiments et permet le déplacement, grâce au carburant biométhane, le bioGNV. Un carburant économique et écologique, qui propulse déjà plus de 15 000 véhicules en France, tout en contribuant à l'amélioration de la qualité de l'air et en diminuant entre autres les émissions de particules fines.

91, allée des Fenaisons
84046 Avignon cedex 9
www.grdf.fr

une initiative



les partenaires



AESIO



AXEDIA

LES VINS Pierre Ragon